

Zünikon, im Februar 2019

## Wir danken herzlich

für die überaus grosse und herzliche Anteilnahme die wir beim  
Abschied von

# Marie Gamper-Hunsperger

erfahren durften.

Es hat uns alle tief bewegt. Ein ganz besonderer Dank an Herrn Pfarrer  
Stefan Gruden für die persönliche und einfühlsame Gestaltung der  
Abschiedsfeier.

### **Vielen Dank**

dem Jodlerplausch Wiesendangen und der Organistin  
für die musikalische Begleitung

Herrn Dr. Beat Zürcher und der Spitex Wiesendangen  
für die liebevolle Betreuung

für die Geldspenden zu Gunsten der Spitex Eulachtal,  
Verein Zmittag und Diakonie Gachnang und  
Spendgut Kirchgemeinde Elgg

für die Kranz- und Blumenspenden

Die Trauerfamilie